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Sehe hier tatsächlich ernsthaft das Problem der Vertragsverlängerung. Hätte eigentlich schon
längst erfolgen müssen. Wenn er jetzt aus seiner Sicht zu wenig Einsatz bekommt, ist die
Tendenz, zu wechseln sehr schnell da.
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